



"Hackean" otro celular en San Lázaro; ahora el de Ignacio Mier

El celular del diputado Ignacio Mier fue "hackeado" la mañana de este jueves.

De acuerdo con fuentes de la Cámara de Diputados, la cuenta usurpada del móvil del coordinador de la bancada de Morena en San Lázaro, fue la WhatsApp, y está siendo utilizada para pedir dinero. La información fue circulada entre un grupo de WhatsApp de los legisladores guindas. "Estimad@s Diputad@s, informamos que el número telefónico con terminación 00 de nuestro Coordinador, el Diputado Nacho Mier ha sido hackeado por lo que se solicita ignorar cualquier mensaje que pudieran recibir del mismo, ya sea vía whatsapp u otra aplicación".

Por su parte, el equipo de tecnología de Morena informó que trabaja para solucionar la situación.

<https://pulsosp.com.mx/nacional/hackean-otro-celular-en-san-lazaro-ahora-el-de-ignacio-mier/1467086>